

06/10/2020

Fiscalía Sur presentó acusaciones contra 2 imputados por ataques a estación de metro La Granja en octubre de 2019

El Fiscal Preferente designado por el Fiscal Regional Héctor Barros para investigar los ataques a las estaciones de metro, registradas en octubre de 2019 en la zona sur de Santiago, Alex Cortez, presentó las respectivas acusaciones contra los 2 imputados formalizados y en prisión



preventiva, por los delitos de incendio y daños a la estación La Granja de la línea 4A. Para ambos acusados, la Fiscalía Regional Metropolitana Sur solicita una pena de 15 años y 1 día por el delito de incendio y de 3 años por los daños.

Las respectivas audiencias de preparación de juicio oral, se realizarán el 16 de noviembre y el 01 de diciembre próximos.

600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369